

Gobierno de Venezuela anuncia apertura comercial en frontera con Colombia



Rodríguez enfatizó que lo correcto es la coordinación entre los Gobiernos venezolano y colombiano para enfrentar la pandemia. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 4 oct (RHC) La vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez anunció este lunes en conferencia de prensa en Caracas la apertura comercial, a partir de mañana, de la zona fronteriza con Colombia ubicada en el estado de Táchira.

Manifestó que en esa área los países mantienen responsabilidad compartida, pero diferenciada, respecto al resguardo de la frontera de ambos Estados.

Rodríguez indicó que a pesar de la violencia planificada contra su país, y poniendo la hermandad y cooperación de los pueblos por delante, se tomó la decisión de abrir el paso binacional.

“Históricamente, el intercambio comercial entre Colombia y Venezuela ha superado incluso los 7.000 millones de dólares”, señaló.

Además, insistió en que un intercambio sano y con normas de bioseguridad es provechoso para ambos.

Dijo que ya el Gobierno bolivariano lleva un mes vacunando en toda esa zona fronteriza sin distinción de qué país sea.

“Lo correcto es la coordinación entre los Gobiernos para enfrentar la pandemia. Dejar de lado la politiquería. Dejar de lado esa obsesión de intolerancia política e ideológica del Gobierno de Iván Duque hacia Venezuela”, apuntó la vicepresidenta.

Las autoridades venezolanas también adelantaron que la medida permitirá reactivar la vida cotidiana a la que históricamente han estado acostumbrados los habitantes del Táchira y del Norte de Santander.

(Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/272541-gobierno-de-venezuela-anuncia-apertura-comercial-en-frontera-con-colombia>



Radio Habana Cuba